

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari berbagai penjelasan di atas, maka peneliti menyimpulkan bahwa:

1. Implementasi manajemen kesiswaan di MA Negeri 1 Serang sudah baik. Manajemen kesiswaan di MA Negeri 1 Serang sudah direncanakan dengan baik oleh bagian kesiswaan mengenai apa saja kegiatan yang akan dilakukan siswa sesuai dengan kebutuhan siswa. Kegiatan-kegiatan tersebut sudah diorganisasikan melalui pembagian tugas dengan para Pembina dan pelatih. Kemudian semua kegiatan dilaksanakan. Tahap terakhir adalah evaluasi atau pengendalian manajemen kesiswaan yang bertujuan untuk melihat kesesuaian antara perencanaan dengan apa yang sudah dilaksanakan.
2. Implementasi pembelajaran abad 21 di MA Negeri 1 Serang sudah diterapkan dengan baik, dimulai dari perencanaan berdasarkan kurikulum yang digunakan di madrasah, pembagian tugas sudah dilaksanakan dengan orang-orang yang mumpuni di bidangnya, pelaksanaan yang sudah menggabungkan dengan teknologi komunikasi dan informasi serta pengendalian dilakukan untuk mengetahui kekurangan yang ada melalui rapat yang rutin dilakukan. Semua pihak yang terkait sudah bahu membahu dan bekerjasama dalam optimalisasi pembelajaran abad 21.

3. Implementasi Manajemen Kesiswaan dalam Optimalisasi Pembelajaran Abad 21 di MA Negeri 1 Serang oleh bagian kesiswaan sudah baik dan selaras dengan tujuan yang telah ditetapkan oleh sekolah. Bidang kesiswaan MA Negeri 1 Serang sudah bekerjasama dan berkolaborasi dengan berbagai pihak dalam segala aspek contohnya pembiayaan, serta semua pihak harus mampu memahami visi, misi hingga tujuan MA Negeri 1 Serang, dan memberikan dorongan melalui motivasi kepada siswa agar lebih aktif serta menumbuhkan literasi siswa. Untuk mengoptimalkan pembelajaran abad 21, pihak sekolah telah menyediakan berbagai fasilitas seperti komputer dan lainnya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian serta pembahasan mengenai Implementasi manajemen kesiswaan dalam optimalisasi pembelajaran abad 21 di MA Negeri 1 Serang, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi sekolah

Penelitian ini diharapkan mampu menjadi gambaran agar dapat memperbaiki kekurangan yang ada di sekolah untuk tercapainya tujuan sekolah yang diinginkan.

2. Bagi peserta didik

Semoga peserta didik dapat memiliki keterampilan-keterampilan abad 21 serta mampu mewujudkan tujuan sekolah.

3. Bagi peneliti

Agar lebih teliti dalam mendalami penelitian mengenai implementasi manajemen kesiswaan dalam optimalisasi pembelajaran abad 21 di MA Negeri 1 Serang.